



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



7. Cyber-Security-Night

Branchenexperten und Interessierte treffen sich zum Austausch

Am Dienstag, 14. November fand im Makerspace Carinthia die 7. Cyber-Security-Night statt. Die Wirtschaftskammer Kärnten zeichnete für die Organisation der mittlerweile etablierten Veranstaltung verantwortlich, die Experten und interessierte Teilnehmer zum Thema Cyber-Sicherheit zusammenbrachte.

Wichtige Erkenntnisse und Vorbereitungen

Während der Eröffnung unterstrich Generalmajor Wolfgang Rauchegger, BA, der stellvertretende Landespolizeidirektor, die Bedeutung der zunehmenden Digitalisierung sowohl im privaten als auch im unternehmerischen Bereich. Er betonte die wachsenden Risiken einer Cyber-Attacke und die notwendige Vorbereitung auf solche Szenarien. Die Cyber-Security-Night bot praxisnahe Antworten auf diese Herausforderungen.

Chefinspektor Christian Baumgartner, BSc MSc vom Landeskriminalamt verdeutlichte in seinem Fachvortrag die Notwendigkeit von Cyber-Kompetenz und einer korrekten Beweismittelsicherung durch die Exekutive im Falle eines Cyber-Angriffs. Die Veranstaltung endete mit einer Panel-Diskussion über Risikomanagement und die neue NIS2-Richtlinie, welche dazu dient, den Rechtsrahmen angesichts fortschreitender Digitalisierung und sich wandelnder Bedrohungslagen in der EU zu modernisieren.

